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Senhor Presidente,

Considerando os valores enviados peío Governo Federal e Governo
Estadual & reoebldas pela Prefewlura de waeirão Preto para o enfrenlamentc do covm-
19 sou::ilamos resposta para o segmme questionamento

Quantos leitos de UTI/COVIDV19 estão sobre os repasses de Governo
Federal na rede pública de Ribewào Preto?

Saia das Sessões, 27 de maiº de 2021

/ i'm Corauci /Vereador


